

Karl Müller trifft den Papst



Eigentlich wollte der Roggwiler Karl Müller, Erfinder des Luftkissen-Schuhs «kyBoot», in Rom nur einen seiner Händler besuchen. Dabei kam es an einer öffentlichen Audienz überraschend zu einem kurzen zweiminütigen Treffen mit Papst Franziskus. «Ich konnte ihm einen «kyBoot» überreichen und ihm sagen, dass er dank dieses Schuhs ohne zu hinken länger gehen kann», freut sich Müller. Die Schuhgröße von Papst Franziskus hatte der Unternehmer im Vorfeld dieses Treffens von einem Mitarbeiter der päpstlichen Schweizergarde erfahren, mit dem Karl Müller bekannt ist. Wie oft der höchste Katholik in Zukunft auf Roggwiler Luftkissensohlen unterwegs sein wird, weiss Karl Müller nicht: «Das sieht man unter dem langen Kleid nicht.» Was der Roggwiler Schuhhersteller aber mit Sicherheit weiss: «Dieser Papst strahlt ausgesprochen viel Kraft und Liebe aus – das ist sehr beeindruckend.» (pd/ud)